

令和 8 年 1 月 29 日

溝辺小学校 校長室だより

NO 176

互いを認め、共に挑戦する児童の育成

1 楽物乱用防止教室

28日(水)に6年生が
楽物乱用防止教室を行いました。学校薬剤師の高山隆文先生を講師にお招きし開催しました。

導入部分で、宮崎先生がプロ野球選手の違法薬物摂取についてふれたことで、子供たちの関心も高まったものと思います。

高山先生のお話は、最後まで聞くことはできませんでしたが、薬物に関する知識と正しい認識を深めることができたと思います。



2 インフルエンザB型流行中

本校でもインフルエンザB型が流行中です。2学期末の大流行と比べると欠席者は少ない方ですが、28日（水）の2年生の出席者は5人でした。そんな中、6年生は全出席でした。兄弟姉妹関係で欠席している子がいるにもかかわらず全員出席していて驚きました。

流行に合わせ、教頭先生と宮崎先生がインフルエンザ確認表を作ってくださいました。どの学年で流行しているか一目で分かっていいなあとthoughtでした。

2年生のインフルエンザ確定者は28日（水）は6人ですが、それ以外にも欠席者がいる状況です。

そこで、佐藤先生とも相談して、木曜日と金曜日を学年閉鎖することにしました。その他にも5年生も心配ですが、感染状況を確認しながら学級閉鎖について考えていきたいと思います。先生方も体調管理には十分気を付けてください

